

Karbak TNI Semester I tahun 2024 Kodim Tulungagung Percantik Rumah Warga Desa Dono

Achmad Sarjono - TULUNGAGUNG.DEMOKRAT.CO.ID

May 22, 2024 - 07:51



TULUNGAGUNG - Kodim 0807 Tulungagung menggelar kegiatan Karya Bakti TNI (Karbak TNI) Semester I Tahun 2024 di Desa Dono, Kecamatan Sendang, Kabupaten Tulungagung, Jawa Timur, Selasa (21/05/2024). Kegiatan ini mengusung tema "TNI AD Bersama Rakyat Bersatu Dengan Alam Untuk Mengatasi Kesulitan Rakyat".

Salah satu kegiatan dalam Karbak TNI kali ini adalah pengecatan rumah ibu Sriatin, warga Dusun Tempel, Desa Dono. Kegiatan ini bertujuan untuk membantu masyarakat yang membutuhkan serta mempererat hubungan antara TNI dan rakyat.



Pasiter Kodim 0807 Tulungagung, Kapten Arm Wasis Bintoro, menyatakan bahwa kegiatan ini merupakan wujud nyata kepedulian TNI terhadap masyarakat. "Karya Bakti TNI adalah salah satu bentuk implementasi kemanunggalan TNI dengan rakyat.

Melalui kegiatan ini, kami ingin menunjukkan bahwa TNI selalu hadir untuk membantu mengatasi kesulitan masyarakat. Kami berharap kegiatan ini dapat meringankan beban ibu Sriatin dan memberikan manfaat bagi masyarakat Desa Dono," ujar Kapten Arm Wasis Bintoro.

Ibu Sriatin, penerima bantuan pengecatan rumah, menyampaikan rasa terima kasihnya. "Saya sangat bersyukur dan berterima kasih kepada TNI, khususnya Kodim 0807 Tulungagung, yang telah membantu pengecatan rumah saya. Ini sangat berarti bagi saya dan keluarga. Semoga TNI selalu diberi kelancaran dan kesuksesan dalam menjalankan tugasnya," ucap ibu Sriatin dengan penuh haru.

Babinsa Desa Dono, Serka Ropingi, juga memberikan komentarnya terkait kegiatan ini di wilayah binaannya. "Kegiatan Karya Bakti TNI di Desa Dono ini merupakan bukti nyata bahwa TNI selalu siap membantu masyarakat dalam segala kondisi. Kami, sebagai Babinsa, sangat mendukung dan akan terus berupaya menjalin kerjasama yang baik dengan warga untuk mewujudkan kesejahteraan bersama," kata Serka Ropingi.

Kegiatan Karya Bakti TNI ini diharapkan dapat terus berlanjut dan memberikan dampak positif bagi masyarakat, serta semakin mempererat hubungan antara TNI dan rakyat. (*)